

連峰

令和6年11月22日

学校教育目標

- 1 体が丈夫で、進んで働く人
- 2 はきはきと行動し、最後までやり抜く人
- 3 豊かな心で、新しいものを生み出せる人
- 4 心のもった言葉遣いや行いのできる人
- 5 互いに信じ合い、みんなの役に立つ人

最近の学校行事の様子から

校長 瀧澤 義守

今週は気温が0℃以下となる日や雪が降る日もあり、冬が近づいていることを実感しています。11月は残り1週となり、2学期終業式の日まであと1か月となりました。

10月24日と25日には、2年生の宿泊研修を行いました。札幌市青少年科学館での見学のあと、小樽市と札幌市での自主研修。事前の準備がしっかりと行われていたため、学びが多い2日間となりました。その翌週の10月31日には、学年としての発表会を実施。グループごとに作成したスライドを活用しての発表ではありましたが、全員が自分の言葉で自信をもって報告や説明を行っていました。どのグループもすばらしい発表内容であり、次年度の修学旅行に向けた取組や事後のまとめ・発表も期待できるものと感じました。

また、同日の午後からは生徒総会が行われ、生徒会活動の前期の反省と後期の計画が提案され、承認となっています。よりよい生徒会活動となりますよう、全校で決めたことに協働で取り組んでほしいと思います。



11月となり、全学年とも学力テストと期末テストが行われました。1・2年生は本日、期末テスト終えたばかりであり、ホッとしてるのではないかと思います。3年生は、この2つのテストの結果も踏まえて、進路選択の最終的な決定をしなければなりません。

保護者の皆様には、12月に三者懇談でご来校いただく予定です。短い時間ではありますが、進路や学習、生活のことなど担任との懇談をよろしくお願いいたします。

◆◆◆子どもたちの健やかな成長を願って◆◆◆

北海道教育委員会では、子どもたちの健やかな成長を願い、家庭での学習等に係るリーフレットなどを作成しています。その中から、「家庭での学習習慣の確立に向けて～子どもの成長に応じたかかわり方」の記載の一部を抜粋して紹介します。

【中学1・2年生】計画的・継続的に学習できるように支援しましょう。

- ・子どもが休日の過ごし方や、曜日ごとの家庭学習時間を決めるなど、中学生としての生活リズムを確立させましょう。
- ・子どもが家庭学習と部活動などの両立に向けて継続して取り組んでいる姿を見守り、応援しましょう。
- ・学ぶことや働くことの尊さについて一緒に考え、子どもの自主性を見守りましょう。



【中学3年生】進路実現に向けて目標を明確にして取り組むよう励まし、応援しましょう。

- ・睡眠時間を確保すること、朝食をしっかりと食べることなどの大切さを一緒に考え、生活リズムを自ら整えることができるようにさせましょう。
- ・子どもの考えや様々な疑問に真剣に向き合い、子どもが目標に向かって挑戦する姿を見守り応援しましょう。
- ・進路の具体的な目標を決め、目標の実現に向け、今何をやる必要があるのかを一緒に考え、応援しましょう。



令和6年度鬼っ子フォーラム

○鬼っ子フォーラム2024

11月15日(金)に登別市市民会館大ホールで鬼っ子フォーラムが開かれました。登別市内の小中高校生が集まり、「みんなが通いたくなる学校づくり」について、トークセッションが行われました。本校からは生徒会の徳光聖徳さんと根井志穂君が参加し、きまりは必要なのか、多様性についてどのように考えていくかなどトークセッションが行われ、生徒たちは真剣に考えていました。



最初に「鬼っ子宣言」が発表されました。

「みんなが楽しく過ごすための約束」

- 一、1人1人の個性を大切に認め合う
- 二、お互いを思いやり、
笑顔のあふれる
学校を目指す



12月の行事予定

2日(月)	三者懇談①	部活動再登校
3日(火)	三者懇談②	部活動再登校
4日(水)	三者懇談③	部活動再登校
5日(木)	三者懇談④	部活動再登校
6日(金)	幌別小研修会	午前授業 給食なし
8日(日)	バドミントン全道新人予選	
9日(月)	専門委員会	
11日(水)	フッ化物洗口	
12日(木)	PTA役員会	学校運営協議会
13日(金)	中央委員会	
15日(日)	吹奏楽祭	
16日(月)	職員会議	
17日(火)	スクールカウンセラー来校 3年生性の保健指導	
18日(水)	子どもサポーター会議	
19日(木)	1年生非行防止集会	
20日(金)	3年生人権啓発集会	
23日(月)	2年生SNS安全集会	大掃除
24日(火)	終業式	
25日(水)	冬季休業(～1/13日まで)	



※進路日程は、進路だより等でご確認ください。
※11～3月の完全下校時間は17：25です。

11月19日 認知症サポーター養成講座

5・6時間目に2学年を対象にした認知症サポーター養成講座が実施されました。登別市地域包括支援センター愛桜の職員がみえられ、認知症の人々の気持ちの理解や、支援の仕方や接し方について学びました。講義や寸劇、ビデオ上映を通して福祉についての理解が深まりました。



11月29日 校内主張大会

3・4校時目に校内主張大会が行われます。各クラスから2名ずつ代表生徒を選出し、自分の主張を述べます。どんな生き方や考え方が主張されるかとても楽しみです。

11月29日 新入生保護者説明会

14時から新入生保護者説明会が行われます。次年度の新入生から制服が変わります。令和9年度の登別中学校との統合に向けて来年度から新制服が導入されますことをお知らせします。

幌別中学校生徒の活躍

11月10日に幌別中学校吹奏楽部第39回定期演奏会が行われました。第一部では北海道吹奏楽コンクールで演奏した「ある女の生涯」を中心に演奏し、第二部では、楽しく踊りもありのアンパンマン・メドレーを演奏するなど、来場の皆様を楽しませていました。3年生が2名と少ない中、素晴らしい演奏を披露し会場を盛り上げていました。

